

EXPANSION
EN ALIANZA CON 

El plan de apoyo para Pemex es insuficiente, dice Fitch

La calificadora dice que las medidas de apoyo son menores al rango de entre 12,000 y 17,000 mdd de requerimientos de efectivo anuales adicionales que la petrolera necesita.

febrero 15, 2019 12:52 PM

Expansión

CIUDAD DE MÉXICO- Las medidas de apoyo para Pemex anunciadas este viernes por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no serán suficientes para prevenir el deterioro de la calidad crediticia de la petrolera, dice la calificadora Fitch Ratings.

La calificadora internacional señaló que las medidas de apoyo ya habían sido incorporadas en su más reciente acción de calificación.

Aseveró que las medidas de apoyo anunciadas son menores al rango de entre 12,000 y 17,000 millones de dólares de requerimientos de efectivo anuales adicionales que la petrolera necesita para detener la caída en la producción y en el nivel de reservas.

El 29 de enero Fitch redujo las notas en moneda local y extranjera a largo plazo de la petrolera de BBB+ a BBB-, y sus calificaciones nacionales a largo plazo de AAA a AA. Además mantuvo su perspectiva en negativa.

Este viernes la calificadora indicó que la calidad crediticia de Pemex queda sin cambios tras el anuncio del gobierno federal.